
 

 例年ですと 6 月初旬辺りでサッカー部後援会「総会」の運びとなりますが、多少下火になって来たとは言え

相変わらずコロナの影響が尾を引き今年も年初の「初蹴り会」「OB会総会」などが中止となっているため、今

後の活動スケジュールの見通しを立てるべく臨時役員幹部会を開催しましたので、概要をお伝えします。 

 

 
 

◇2018(H30)年度の総会は正常に開催されました。 
しかし、2018 年後半からコロナ禍発生が判明し、以後紆余曲折の歩みが始まりました。 

◇2019(H31-R1)年度 ＞総会「中止」 
 ・2019 年 12 月 役員会開催 
 ・コロナ禍発生のため「総会」開催不可 
 ・2020 年 9 月に「後援会活動報告」をとりまとめ会員向けに配信 
◇2020(R2)年度 ＞総会 Zoom 
 ・2021 年 1 月 臨時役員会 Zoom 会議開催 
 ・2021 年 5 月 臨時役員会 Zoom 会議開催 
◇2021(R3)年度 ＞総会 ＞＞今回開催予定のもの 
 ・2021 年 11 月 臨時役員会 Zoom 会議開催 
 ・2021 年 12 月 「初蹴り会開催中止」アナウンス 
 ・2021 年 12 月 28 日 顧問懇談会（横浜） 
 ・2022 年 2 月 25 日 コーチ MTG（横浜） 
 ・2022 年 2 月 Eiko Soccer Times 配信 
 ・2022 年 2 月 会費請求メール配信 
◇2021(R4)年度 
 ・2022 年 5 月 2021 年度総会準備 ＞臨時 Zoom 会議開催 
 
 

 

 コロナ禍の推移を見ながら学内対応ルールに準じて活動制限で調整しながらの部活動となっていますが、4 月下旬

からの公式戦は予定通り開催され人数制限などがある場合もありますが、保護者の観戦なども可能となっています。 

中・高の戦績は、次の通り。 

  ①中学： 

１．活動状況 

 

２．中学・高校の部活動の状況 

 



   2022 年度鎌倉市内春大会（3 月 1 回戦 PK5-4 勝、2 回戦腰越中に 0-2 負） 

   2022 年度湘南ブロックトーナメントはベスト 16 に進めず。 

    ＞2 戦目で羽鳥中（第 3 位）に 1-3 で敗退。 

  ②高校： 

   R4 高校総体一次予選（4/29～ 一次予選 D グループ 3 回戦敗退） 

   R4 選手権予選（7 月） 

 しかし、何れにしても従来の戦績と比べて極端な変化は無く、他校も同じ環境なので相変わらずの展開の様子です。

また、クリニックの開催は部活動自体が変則的な事もあり流動的に対応していますが、なかなかグランドでのアドバイ

スには至りませんが顧問懇談会やコーチミーティングなどにより継続的にチーム観察を進めています。 

  ③クリニック開催状況 

   2021 年 12 月 28 日 顧問懇談会を実施 

   2022 年 2 月 25 日 コーチミーティングを実施 

 

 

 

次回総会（6 月予定）の次第検討は、次の通りです。 

 １）現状報告 

  ①学校のコロナ対策 

  ②中・高大会戦績経過報告 

  ③クリニック開催状況報告 

 ２）OB 会・後援会の部活動支援の今後の方向性 ＞確認 

  ＞従来の「物心にわたる経済的・技術的支援」に変わり無し。 

  ＞支援の具体的テーマは、経済的支援は変わらないが、技術的支援については、コーチングの活性化」を図り、 

   指導の方向性や練習の考え方について具体的な方策へのアドバイスを強化する。 

  ①コーチミーティングの開催 

  ②従来のクリニックで実施しているチーム観察を定常的な頻度に引き上げる。 

  ③スポーツ庁の推奨に沿う形で「部活動」に第三者コーチを導入する意向を顧問コーチ陣ならびに必要に応じて 

学校にも説明する。 

 ３）会計報告 

  ＞2020 年度＆2021 年度分の２年分の決算を行う。 

  ＞決算書（案）は、添付ファイル参照とする。 

 

 

 

１） 次回「総会」開催のための準備として必要なアクションは、次の通りです。 

① コーチングスタッフのリクルート（目途を立てる） 

・千野、竹本コーチの推薦するアシスタントコーチのリクルート 

・千野＋竹本コーチと必要な人材プロファイルを行い、役員会に提出する。 

４．ＯＢ会・後援会の今後の活動 

 

３．R3(2021)年度総会の概要検討 

 



② 顧問コーチとのコミュニケーション 

・役員会メンバーとの懇談会の設営 

・平日夜＠横浜のイメージで 6 月後半～7 月前半辺りの実現目標とする。 

③ シニアリーグ参加の現役シニアメンバーとの懇親会の開催 

・現役シニアメンバーらと役員会メンバーとのコミュニケーションの企画・立案 

・OB 会・後援会活動の現状と背景などを共有目標とする。 

２）上記のアクション経過に従い具体的な「総会スケジュール」を割り出す。 

①柴野先生と夏休み期間などの栄光グランドスケジュールをチェックする 

②OB サッカー大会をメインとする OB 会イベント企画と併設「総会」の検討 

３）上記１）２）のプロセスから導き出した内容を適宜「広報」する。 

①広報は、Eiko Soccer Times の発行記事を基に HP の Web サイトの利用とメール等 

②役員会向け、OB 全体向け広報に於ける情報整理。 

 

 

以上、不明点は、事務局（eiko.soccer@gmail.com）宛にメールでお問い合わせください。 

 


